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ATA N.º 04/2024 
 

Aos cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos oito vereadores, o Vereador Gelson José Bard não esteve 

presente por motivo de falecimento de familiar. As Sessões estão sendo 

transmitidas ao vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara 

de Vereadores de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Patrício Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores para a verificação de 

quórum, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 

03/2024, que foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

André Mallmann realizou a leitura das correspondências recebidas onde 

haviam Projeto de Lei nº 22/2024, recebido em regime de urgência, assunto: 

Autoriza a contratação emergencial de excepcional interesse público de 01 

(um) professor de educação infantil e dá outras providências, Projeto de Lei 

nº 23/2024, recebido em regime de urgência, assunto: Transfere a assistência 

de controle e atendimento à população da Secretaria da Indústria, comércio, 

agricultura e meio ambiente criada pela Lei 2.302/2022 de 16 de fevereiro de 

2022 para a secretaria da saúde, altera sua denominação, estabelece novas 

atribuições do cargo e dá outras providências, Projeto de Lei nº 10/2024, 

assunto: Altera a redação dos artigos 1º e 3º da Lei Municipal 2.436/2023, 

Projeto de Lei nº 12, 13, 14, 15, 16, 17 e 18/2024, todos com o mesmo 

assunto: Autorizam a abertura de crédito adicional especial, Projeto de Lei nº 

19/2024, assunto: Autoriza o Poder Executivo a celebrar termos de 

cooperação de qualquer natureza com o Estado do Rio Grande do Sul e dá 
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outras providências, Projeto de Lei nº 20/2024, assunto: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a conceder auxílio financeiro aos universitários de São 

Pedro da Serra, Projeto de Lei nº 21/2024, assunto: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a conceder auxílio financeiro aos estudantes de curso 

técnico, politécnico e da educação de jovens e adultos - EJA e dá outras 

providências, Projeto de Resolução nº 04/2024 da Mesa Diretora, assunto: 

Estabelece o procedimento administrativo para a realização de pesquisa de 

preços para aquisição de bens, contratação de serviços em geral e para 

contratação de obras e serviços de engenharia no âmbito do Poder 

Legislativo de São Pedro da Serra, nos termos da Lei Federal n.º 

14.133/2021, Ofício nº 27/2024 Convite do Gabinete Municipal, Ofício nº 

06/2024 do CPM da E. E. E M. São Salvador, Convite da Cresol. Na leitura 

das correspondências expedidas havia Pedido de Informação nº 01/2024, do 

Vereador Daniel Reicher, assunto: solicita informações referente aos lucros e 

investimentos da 13ª Kappesberg Fest, Pedido de Informação nº 02/2024, 

do Vereador José Gustavo Rech, assunto: solicita informações referente ao 

cargo de assistente de campo, Indicação nº 02/2024, do Vereador Patrício 

Hanauer, assunto: indica a instalação de mureta de proteção metálica na rua 

23 de março e instalação de um redutor de velocidade próximo a empresa BR 

Sul Química e Ofícios de nºs 04 e 05/2024 para as Soberanas Amanda, 

Rafaela e Fernanda, e para o Presidente da Comissão da 13ª Kappesberg 

Fest Gerson Schafer. Conforme a ordem do dia o Presidente Patrício Hanauer 

realizou a votação simbólica dos Pedidos de Urgência aos Projetos de Lei 

números 22 e 23/2024, os pedidos de urgência foram aprovados por todos os 

vereadores presentes. Em seguida o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

referente aos Projetos de Lei números 22 e 23/2024, e do Projeto de 

Resolução nº 04/2024, todos com pareceres favoráveis a aprovação a 

tramitação da matéria, colocados os Projetos de Lei números 22 e 23/2024 e 
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o Projeto de Resolução nº 04/2024, em discussão e votação simbólica, foram 

aprovados todos os projetos em pauta por todos os vereadores presentes. 

Nas explicações pessoais: a Vereadora Graciele Schmitz Werner externou 

os votos de sentimentos do colega Gelson, desejar muita força a família, e 

que os cuidados que tiveram com ela foram merecidos. Colocou que no final 

de semana teve a Copa Cresol em Campestre Alto e Campestre Baixo, onde 

contaram com a presença de vários munícipios, em torno de 50 municípios, 

prestigiaram São Pedro, agradeceu a Cresol que foi uma grande parceira ao 

João que não deixa de medir esforços e que temos grandes atletas na região, 

agradecer a todos que vieram, disse que com a vinda de tantas pessoas, 

vemos como temos muitas pessoas educadas, na questão da alimentação, 

recolhimento de lixo, muitas pessoas ainda não tem esse hábito, mas que 

vem pessoas e nos ensinam isso, parabenizou a todos os envolvidos, em 

nome da comunidade de Campestre Alto agradeceu pelo evento ocorrer 

novamente lá. Convidou a todos para participar na sexta-feira do bife de 

cachorro quente dos Bombeiros Voluntários, sabemos que é em prol deles, e 

da importância do trabalho deles. Lembrou que na sexta-feira comemoramos 

o dia internacional da mulher, disse que nós mulheres devemos ser prioridade 

de nós mesmas, nos dar valor, não é sempre que somos reconhecidas pelo 

que somos, mas nós devemos nos dar valor, deixou um abraço a todas as 

mulheres do Município, que sejamos sempre quem somos, mulheres de 

verdade. O Vereador Daniel Inácio Reicher desejou os sentimentos a toda 

família do colega Gelson. Parabenizou todas mulheres pelo dia da mulher. 

Disse que no ano passado foram feitas indicações de melhorias na escola 

Mimo, disse que sabe que foram feitas várias melhorias, solicitou um Pedido 

de Providências para melhorar o estacionamento na frente da escola, por 

causa da segurança, hoje temos um espaço amplo para colocar o 

estacionamento, lembra que a cerca foi um pedido feito aqui na Câmara, 

solicitou que fosse realizado uma raspagem de terra e colocação de brita, 
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para melhor organização dos veículos dos funcionários e tem bastante trafego 

de veículo dos pais, disse que no ano passado foi solicitado por ele para fazer 

pavimentação ali, porém sabe que não se consegue fazer tudo, deve ser feito 

aos poucos. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou dos 

projetos que entraram hoje na Casa, o Executivo se agilizou já mandou os 

projetos e dessa forma podemos analisar aqui na Casa, para depois devolver 

ao Executivo dar andamento e realizar as licitações, e o mais breve possível 

realizar as obras com o dinheiro que os Deputados encaminharam ao 

Município, parabenizar o Executivo pela agilidade, disse que por outro lado os 

Projetos 20 e 2021/2024, referentes aos estudantes técnicos, politécnicos e 

universitários, não gostei do que veio, por que não receberam reajuste, disse 

que no ano passado vários vereadores bateram pé em cima disto e 

conseguimos um pequeno reajuste, mas muito pequeno e neste ano os 

reajuste não vieram, estão os mesmos valores do ano passado, disse que 

manifesta sua indignação quanto a isso, pois os salários de todo 

funcionalismo público foram reajustados, enfim, todos assalariados os valores 

foram reajustado, e os valores que os estudantes pagam de mensalidades e 

transporte também aumentaram. Deixou os votos de pêsames ao colega 

Gelson. O Vereador José Gustavo Rech deixou os pesares ao colega 

Gelson. Colocou que o projeto de lei 23/2024 já vem como resposta ao seu 

pedido de informação, se tinha algum funcionário ainda na lista de espera, 

para fazer o agente de campo, assim veio o projeto para pagar um FG a um 

funcionário efetivo. Referente aos projetos 20 e 21/2024, disse que concorda 

com o vereador Carlos, pois não foi feito nenhum acréscimo de valor junto ao 

repasse aos universitários estudantes de cursos técnicos e politécnicos, 

lembrou que houve um aumento da arrecadação municipal, então poderia ter 

sido analisado um aumento para eles, pois a passagem que pagam 

diretamente pro transporte teve aumento. Colocou que a diretora da creche 

também o procurou se tivesse como realizar demarcações de estacionamento 
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na escola Mimo, para melhor circulação de veículos, colocou que aconteceu 

de um dia ter um veículo oficial ocluindo a passagem pelo toldo. Parabenizou 

todas mulheres pelo seu dia. Solicitou um Pedido de Informação, já que hoje 

foi criado mais um FG, gostaria de perguntar quantos FGs tínhamos no final 

de 2016 e quantos FGs possuem atualmente hoje, qual o valor que cada 

funcionário ganha pelo FG com o cargo correspondente, e qual o valor total 

gasto em FG no funcionalismo público pela Administração. O Presidente 

Patrício Hanauer explicou que hoje não foi criado um FG, ele já existia, só 

realocada, pois estava sem utilização a uns dois ou três anos, então foi 

realocado para a saúde e o servidor será o Tiago agente de campo. A 

Vereadora Rejane Maria Mallmann deixou os sentimentos a família do 

colega Gelson. Parabenizou todas as mulheres pelo dia da mulher. O 

Vereador Roque Weimann deixou os sentimentos ao colega Gelson. 

Comentou sobre os jogos ocorridos no domingo que é muito bonito ver várias 

idades interessadas jogando futebol, todos muito comportados, muitas 

crianças envolvidas, parabenizar todos envolvidos e tomara que se repitam 

novamente os jogos. O Vereador André Mallmann também deixou os 

pêsames ao vereador Gelson e sua família. Lembrou que no sábado teve 

início do campeonato de futebol sete na Linha Babilônia, onde este ano 

vamos ter a participação de 10 times, um campeonato que a cada ano que 

passa se fortalece, se torna melhor e mais forte, os clubes criaram um gosto 

de participar deste campeonato, muito valido e bonito ver esse crescimento. 

Disse que concorda com o que foi dito pelos vereadores Carlos e Gustavo 

referente aos projetos de lei 20 e 21/2024 sobre o auxílio aos estudantes, em 

relação ao aumento, ano passado foi abraçado a causa, para ter o aumento, 

acredita que esse ano devemos fazer algo parecido, para tentar melhorar 

esse valor, pois com certeza o transporte aumento nesse último ano, disse 

que sabe de vários estudantes com dificuldades para fechar turmas maiores 

para conseguir transporte, isso se torna cada vez mais custoso, o mínimo é 
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ter uma reposição da inflação que teve nesse período. Disse que concorda 

com o vereador Daniel quando diz que precisa ser buscado melhorias para 

escola Mimo, disse que por enquanto tem que agradecer muito ao Deputado 

Federal Alceu Moreira que praticamente destinou todo o recurso para 

construção desse espaço, que é aproveitado por muitas crianças do 

município, entrou esse projeto aqui para nos votar na semana que vem que já 

vai ser feita uma pavimentação ao acesso da escola Mimo e acha que é uma 

coisa que cada vereador deve lutar sim por isso para conseguir realizar as 

melhorias, somando a esses esforços cada um trazendo um pouco de 

recurso, com certeza em um momento breve conseguimos atender todas 

essas indicações, no parque e escolas. Por fim, deixou um grande abraço as 

mulheres da casa pelo dia da mulher e um abraço especial a todas mulheres 

do município, hoje com a participação cada vez maior ajudando no 

crescimento da sociedade. O Presidente Patrício Hanauer externou os votos 

de pesar ao colega Gelson. Comentou sobre sexta feira a vinda do cartório 

eleitoral, pela primeira vez, iriamos ser as cobaias, nunca tinham feito a 

questão da biometria, parece que teve bastante fila, por tanto está previsto 

uma nova vinda nas próximas semanas. Parabenizou a todas as mulheres 

pelo dia da mulher. Comentou sobre a melhoria do estacionamento da Escola 

Mimo, disse que usa todo dia este espaço, pois leva sua filha, disse que na 

quarta feira teve reunião, até então pelo que foi passado já tem previsto essas 

melhorias, estão arrecadando pneus, para fazer, claro que haverá um cuidado 

quanto a questão da dengue, referente ao estacionamento pelo que falaram 

na reunião já tinham falado com o Executivo e estão pensando em colocar um 

meio fio, para que ninguém estacione mais ali em frente ao toldo. O Vereador 

Carlos Adriano Schlindwein desejou um feliz dia da mulher a todas, colocou 

a importância de ter mais mulheres no poder público pela visão diferenciada e 

mais humana. Solicitou que fosse encaminhado um oficio ao Executivo 

solicitando a justificativa de não haver o reajuste nos projetos 20 e 21. O 
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Vereador Daniel Inácio Reichert se colocou a disposição para conversar 

também com o Executivo a respeito dos projetos 20 e 21. A Vereadora 

Graciele Schmitz Werner disse que referente aos projetos 20 e 21, do auxílio 

aos estudantes, não se manifestou antes, pois em sua opinião a Casa e a 

Administração precisam ver com bons olhos o que já foi questionado no ano 

passado, o quanto os vereadores se dedicaram para ter um pequeno reajuste 

e aonde fica o incentivo para os nossos estudantes questionou como 

queremos ter pessoas com incentivo para ir para uma faculdade para fazer 

cursos técnicos e politécnicos, sabemos que isso sai caro e a maioria são 

pagos particulares, o mínimo que podemos fazer é melhor o valor, disse que 

todos tivemos reajuste, lembrou que no ano passado votou contra o projeto 

de reajuste dos salários dos vereadores, mas de nada adianta, uma lei 

superior que existe, assim como o colega já disse, tivemos uma arrecadação 

melhor no Município, então temos condições, podemos privar algumas coisas 

e dar incentivos a outras que são prioridade. Não havendo mais nada a tratar, 

o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 05 de março de 

2024. 


